

NOTA DE PRENSA

<https://www.floridauniversitaria.es/>

Florida Universitària y Edukamus ponen en marcha el Diploma de Especialización en Dirección de Coro con prácticas en corales valencianas y alemanas

Entre el profesorado destacan referentes del mundo coral como Gary Graden, Paula Torres Ayala y Emiliano Linares

Este título se impartirá durante el curso 2023-2024 sede en compartida entre Valencia, Nuremberg y Munich

Valencia, 23 de mayo de 2023.

La puesta en marcha del Diploma de Especialización en Dirección de Coro por parte de Florida Universitària y Edukamus supone un paso adelante en la mejora de la formación de los profesionales que se ponen al frente de las agrupaciones corales, que destacan por tener una idiosincrasia muy diversa. Ante este panorama se presenta la posibilidad de cursar estos estudios en los que, además de los aspectos técnicos y musicales, se abordan muchos otros ámbitos enfocados en “potenciar los valores de cada uno de los miembros de los coros”, una habilidad fundamental que ha de desarrollar un director o directora.

Juan F. Ballesteros Serrano y José Manuel Borrego Bravo, directores del proyecto, señalan que “la capacidad musical se sobreentiende, pero la labor pedagógica y didáctica determinarán la diferencia”. Y es ahí donde incide este Diploma que está diseñado tanto para jóvenes talentos como para profesionales de la música que quieran desarrollar su carrera profesional en este ámbito.

El Diploma, que se impartirá durante el curso 2023-2024 en sede compartida entre Valencia, Nuremberg y Munich, contempla la realización de prácticas por parte del alumnado con formaciones muy diversas en cuanto a su composición y también en cuanto a su procedencia.

Así, a formaciones valencianas como la Escola Coral L'Elia, el Coro de Trinitarias de València o inCantus coro de cámara femenino, se suman dos agrupaciones alemanas muy reconocidas como son el Kammerchor de Nürnberg y Münchner Konzertchor. Precisamente la posibilidad de realizar prácticas de dirección con estos coros extranjeros supone un plus añadido dado que “permite al director o directora conocer la singularidad de formaciones de otros territorios, en concreto de un país como Alemania con una gran tradición musical”, destacan los directores.

NOTA DE PRENSA

<https://www.floridauniversitaria.es/>

Profesorado de altísimo nivel

El plantel de profesores que impartirá el Diploma de Especialización en Dirección de Coro lo encabeza **Juan F. Ballesteros** (Director de Orquesta, Banda y Coro. Pianista, compositor y productor musical. Formado en Italia y Suecia) a quien le acompañan reconocidos profesionales del mundo de la dirección coral como son **Óscar Payá Prats** (director de coros en Valencia, Madrid, Berlín y Munich y fundador y director de L'Almodí Cor de Cambra), **Gary Graden** (director de música coral en la Catedral de Saint Jacobs y profesor en la Musicgymnasium en Estocolmo), **Paula Torres de Ayala** (Licenciada en Teoría de la Música, titulada en Dirección Coral, Diplomado y Maestría en Dirección Orquestal. Ha sido la directora titular de la Orquesta sinfónica Juvenil de Coquimbo, Chile), **Emiliano Linares** (director de coro y fundador del Tous Ensemble de la ciudad argentina de La Plata) y **Jordi Casas** (ha dirigido el Coro de RTVE, el Orfeó Català, el Cor de Cambra del Palau de la Música Catalana; el Coro de la Comunidad de Madrid y el Coro del Teatro Real entre otros).

Un profesorado inigualable que, sin duda, supone uno de los atractivos de este Diploma, al permitir al alumnado trabajar con auténticos referentes en el ámbito coral nacional e internacional.

Enseñanza basada en el aprendizaje desde la práctica

Una de las características de este Diploma, que viene a cubrir la carencia que hoy en día existe a la hora de que muchos profesionales adquieran la formación superior necesaria para ponerse al frente de los coros que existen en nuestro país, es que se trata de una formación semi presencial: los contenidos teóricos como análisis, psicología de la dirección, marketing aplicado o creación de marca personal, entre otros, se imparten online, mientras que las prácticas con las distintas agrupaciones musicales se realizan de manera presencial.

Como explican Ballesteros y Borrego, “precisamente este aprendizaje desde la práctica, esto es, la realización de prácticas reales de dirección con corales supone una de las principales características de este Título que asegurará la adquisición de las competencias necesarias para dirigir”.

Esta metodología permite al alumnado (muchos de ellos ya con una intensa actividad profesional) ajustar sus horarios tanto a las horas de contenidos teóricos como su agenda a las prácticas musicales. Además, el hecho de que solo se admita un reducido número de alumnos la convierte en una enseñanza prácticamente personalizada, con las ventajas que ello supone de cara a la formación.

NOTA DE PRENSA

<https://www.floridauniversitaria.es/>

Además, la realización de los cursos da acceso a una bolsa de empleo en los proyectos de Edukamus/NEO y con las escuelas, ayuntamientos y conservatorios con las que tienen convenios.

A quién va dirigido

Como explican desde Edukamus, el perfil de los alumnos que pueden cursar este Diploma es muy heterogéneo, lo que genera sinergias a la hora de desarrollar conjuntamente una visión integral de la profesión. En este sentido, pueden hacerlo estudiantes de enseñanzas superiores de música de cualquier especialidad; estudiantes de magisterio con especialidad en música; profesionales del mundo de la música con experiencia vinculada demostrable y músicos sin titulación oficial con alto nivel de conocimientos musicales demostrable.

Preinscripción curso 2023-2024

El alumnado interesado en cursar este Diploma debe realizar una solicitud de admisión tras la cual será convocado a una entrevista con la dirección del Programa. De este modo, los directores y directoras conocerán el perfil de los futuros estudiantes y podrán contrastar la adecuación de este Programa con sus intereses profesionales.

Una vez admitido se realiza el proceso de matrícula. Florida Universitaria mantiene acuerdos con varias entidades bancarias para facilitar al máximo la financiación de los estudios.

.....

Enlace de interés:

[Diploma de Especialización en Dirección de Coro](#)

.....

Más información y contacto:

Juan F. Ballesteros (Edukamus)

Cristina Quílez (prensa)

Tel. 645 20 92 13

Tel. 655 201507